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Vereador fala sobre a ida da ARCE a Câmara Municipal
do Crato

A Agência Reguladora de Serviços Públicos Delegados do Estado do Ceará (ARCE) foi convidada a participar da
sessão na Câmara Municipal do Crato no próximo dia 10 de maio atendendo a um requerimento de autoria do
vereador Amadeu de Freitas.

Além da ARCE, o parlamentar também convidou representantes da SAAEC e da Prefeitura, com o objetivo de
discutir acerca de um Projeto de Lei que tramita no Poder Legislativo, em que o Poder Executivo pede autorização a
Câmara para contratar os serviços do órgão

A Agência Reguladora de Serviços Públicos Delegados do Estado do Ceará é uma autarquia especial dotada de
autonomia orçamentária, financeira, funcional e administrativa.

Seu poder regulatório é exercido com a finalidade última de atender o interesse público, mediante normatização,
planejamento, acompanhamento, controle e fiscalização das concessões e permissões submetidas à sua
competência, promovendo e zelando pela eficiência econômica e técnica dos serviços públicos e propiciando aos
seus usuários as condições de regularidade, continuidade, segurança, atualidade, modicidade tarifária e
universalidade

A Reportagem do Site Caririceara conversou com o Vereador Amadeu de Freitas autor do
requerimento……………………………

…AMADEU DE FREITAS 04.Mai
My Recording

Foto: Jota Lopes/ Agência Caririceara.com 
Por: João Vieira/Agência Caririceara.com 
*Com colaboração do Radialista Paulo Dimas
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